

Spangenberg Zeitung vom 31. Januar 1909

Spangenberg, 30. Januar 1909.
*— Sonntag, den 31. Januar nachmittags
4 $\frac{1}{2}$ Uhr findet die erste Sitzung der Freiwilligen
Sanitätskolonne statt. Näheres findet sich im In-
seratenteil. Es wird nochmals ausdrücklich darauf
hingewiesen, daß jeder Einwohner von Spangen-
berg und Umgegend Mitglied werden kann. Es
handelt sich um die Gründung einer Freiwilligen
Sanitätskolonne nicht um die Gründung einer
Krieger-Sanitätskolonne.

**Freiwillige
Sanitätskolonne.**
Sonntag, den 31. Januar 1909,
nachmittags 4,30 Uhr
findet im „Katskeller“ die erste be-
gründende

 **Sitzung** 

der Freiwilligen Sanitätskolonne statt.
Diejenigen Herren, welche sich am
10. Januar bereit erklärt haben der
Kolonne beizutreten und alle diejenigen,
welche noch beizutreten wünschen, werden
gebeten pünktlich zur festgesetzten Zeit
zu erscheinen.

Tagesordnung:
Gründung der Sanitätskolonne.
Wahl des Vorstandes.

J. A.: **Büff.**